
Anfrage zum Plenum der Abgeordneten Rosi Steinberger (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

vom 25.11.2019 

 

Sanierung der Restfläche 

 

„Ich frage die Staatsregierung: 

Ist die letzte ausstehende Teilfläche des im „Hutthurmer Teerskandal“ betroffenen Anwesens in 

Großthannensteig (Markt Hutthurm) inzwischen saniert, und wenn nein, wann ist damit zu 

rechnen?“ 

 

 

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz 

 

Die letzte ausstehende Teilfläche ist noch nicht saniert.  

Die notwendigen Maßnahmen sind aber in die Wege geleitet. Die Leistungsbeschreibung wurde 

bereits erstellt, die Ausschreibung erfolgt in den nächsten Wochen. Für die Ausführung ist – 

insbesondere auf Grund der anstehenden Frostphase – die Zeit von KW 14/2020 bis maximal  

KW 25/2020 vorgesehen.  

 

 


